



Home > Colombia

## Roberto Steiner es el nuevo codirector del Banco de la República



Luego de que se conociera que el ministro Alberto Carrasquilla puso a Luis Alberto Rodríguez en la cabeza de Planeación Nacional, ayer se oficializó que en reemplazo de Rodríguez llegaría Juan Pablo Zárate a la cartera, quien se desempeñaba como codirector del Banco de la República desde 2009, época en la que el entonces presidente Álvaro Uribe lo designó para el cargo.

Tras conocerse dicha noticia, el presidente Iván Duque anunció a Roberto Steiner como codirector del Banco de la República en la mañana de hoy. Steiner llega a ocupar este cargo en reemplazo de Juan Pablo Zárate.



Steiner es economista de la Universidad de los Andes y tiene estudios doctorales en Columbia University. Ya ha ocupado varios cargos en el Banco de la República de Colombia entre ellos el de Director del Departamento de Investigaciones Económicas. Además, "fue Investigador Asociado, Subdirector y Director Ejecutivo en Fedesarrollo, Director del Centro de Estudios sobre Desarrollo Económico de la Universidad de los Andes y Director Ejecutivo Alterno en el FMI. Actualmente es Investigador Asociado de Fedesarrollo", resalta Bancolombia en su página web.

En su currículo también se destaca que fue representante del Gobierno de Colombia en el comité fiscalizador de la política en el sector cafetero. Además, ha sido miembro de varias Juntas directivas como la de la Bolsa de Valores, de Generali Seguros, de ING Barings Corporación Financiera y de Ecopetrol. También fue asesor del Banco Interamericano de Desarrollo BID, el Banco Mundial, el FMI y la Cepal.



Su trayectoria no se resume en solo los cargos que ha ocupado en las Juntas directivas o en los organismos internacionales, pues también se desempeñó como miembro de los comités editoriales de Latin American Economic Policy Review y de Cuadernos de Economía de la Universidad Católica de Chile. Esto lo ha llevado a alcanzar numerosas publicaciones tanto en Colombia como en el extranjero, subraya Bancolombia.

Otro de los movimientos que se llevó a cabo en la Casa de Nariño lo protagonizó Jaime Amín, tal como se había anunciado hace aproximadamente una semana. Amín, quien se desempeñaba como consejero presidencial de asuntos políticos de Duque, fue nombrado como embajador ante Emiratos Árabes Unidos.

Hay que recordar que "Amín, durante su permanencia en la Consejería de asuntos Políticos, convocó a los partidos políticos a firmar una gran alianza para sacar adelante los proyectos de ley que radicó el gobierno en el Congreso, en especial los de lucha contra la corrupción", recordó La FM.

Además de la oficialización de los anteriores cambios en el corrido del día, se anunciará la creación de la figura de Jefe de Gabinete en la Casa de Nariño.



### TEMAS

BANCO DE LA REPÚBLICA | IVÁN DUQUE

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: 321 - 5255724. No recibimos llamadas.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA



## EL UNIVERSAL

<b>Secciones</b> <ul style="list-style-type: none"><li>Cartagena</li><li>regional</li><li>opinión</li><li>Deportes</li><li>Sociales</li><li>Tecnología</li><li>Clasificados</li></ul>	<b>Servicios</b> <ul style="list-style-type: none"><li>Biogs</li><li>CINE</li><li>Ciudadano Reportero</li><li>Clasificados</li><li>Consultorio Jurídico universitario</li><li>mediatix</li><li>Penico</li><li>Suscripciones</li></ul>	<b>El Universal</b> <ul style="list-style-type: none"><li>Perfiles periodísticos</li><li>información institucional</li><li>Oficinas El Universal</li><li>Contactenos</li><li>Manejo de datos</li><li>Políticas de privacidad</li><li>Mapa del sitio</li><li>Derechos de autor</li><li>Términos y condiciones</li></ul>	<b>Publicaciones</b> <ul style="list-style-type: none"><li>Donde</li><li>¿Dónde</li></ul>
---	---	--	---